



Mariage Jérémy et Sandra

Bonjour, nous nous sommes connue à l'âge de 16 ans, après 2 magnifiques enfants, et après 19 ans de vie commune, nous avons décidé de faire le grand saut pour le bonheur de nos enfants, mais également du notre, malheureusement nous avons besoin de votre aide pour réaliser notre rêve. Un don même minime peut vraiment nous aider, merci à tous, prenez soin de vous. Cordialement.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/pQPtx6YM>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Sandra Bataille